
南丹市教育委員会会議録

令和２年第１２回定例会

（令和 2年 12 月 23 日）
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令和２年南丹市教育委員会第１２回定例会会議録令和２年南丹市教育委員会第１２回定例会会議録

１．日 時 令和２年１２月２３日（水）

開会 午後４時００分 閉会 午後５時０３分

２．場 所 南丹市役所３号庁舎 第５会議室

３．付議事件 別紙議事日程のとおり

４．招 集 者 教育長 木村 義二

５．出席委員 教育長 木村 義二

教育長職務代理者 武田 義史

委 員 髙屋 毅史

委 員 城戸 貴子

委 員 渕上 真奈美

６．欠席委員 なし

７．事 務 局 教育次長 中川 勇夫

教育参事 榊 貢

教育総務課長 柴田 裕子

学校教育課長 山内 紀子

学校教育課参事 平井 祐子

社会教育課長 藤林 裕

８．傍 聴 人 なし

日程１日程１ 開会

教育長が令和２年南丹市教育委員会第１２回定例会の開会を告げる。

日程２日程２ 会議録作成者の指名

教育長から会議録作成者に柴田教育総務課長を指名する。

日程３日程３ 会議録の承認
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日程４日程４ 報告事項

（１）主な行事報告等

（教育次長）

■１１月２０日 園部中学校研究発表会

■１１月２５日 議会１２月定例会開会

■１１月２６日 南丹市放課後児童健全育成事業運営委員会

■１２月１日 南丹市若手教員研修講座

■１２月２日 議会一般質問

■１２月３日 議会一般質問

■１２月４日 議会一般質問

■１２月５日 図書館オーサービジット事業

■１２月８日 校園長会

一点目、人事関係校長ヒアリングについて

二点目、新型コロナウイルス感染症予防対策について

三点目、ＧＩＧＡスクール構想について

四点目、教職員の人権意識について

五点目、教職員の交通事故について

六点目、新聞記事について

説示後、事務局各課から報告・連絡を行った。

■１２月１８日 議会本会議

■１２月２３日 市町村教育委員会オンライン協議会

（２）令和２年１２月議会定例会における一般質問について

（事務局）

資料に基づき報告

（３）南丹市教育委員会の後援承諾について

（事務局）

資料に基づき報告

日程５日程５ 議事

南丹市建設事業等執行審議会委員の選任について

（事務局）

上記議案について、別紙資料により説明
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（委員）

髙屋委員を選任

南丹市明るい選挙推進協議会委員の選任について

（事務局）

上記議案について、別紙資料により説明

（委員）

武田教育長職務代理者を選任

日程６ その他日程６ その他

（１）行事予定

（事務局）

資料に基づき報告

（武田委員）

南丹市表彰式には教育委員は出席するのか。

（事務局）

市長部局で主催され、議会等のみ案内される。

（２）教育総務課から報告

（３）学校教育課から報告

（４）社会教育課から報告

（５）その他

（髙屋委員）

学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアルの説

明があったが、空き教室を活用した二段階換気の方法は。

（事務局）

空き教室に一旦外気を入れて、その空気をさらに別の教室の換気に使用する
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方法である。直接外気を入れるより温度変化が小さくて済むと考えられる。

（髙屋委員）

教室内で上着着用も許可されていると聞いたが、ひざ掛け等はどうなのか。

（事務局）

学校により判断している。

（武田委員）

密を避けるために通学バスを増便されているが、今後の予定は。

（事務局）

３学期も継続する。

（武田委員）

２席に１人を座らせるために増便されているが、外から見ていると、空席が

あるにも関わらず、２人席に２人で座っているのを見かける。せっかく増便さ

れているので、指導を徹底していただきたい。

（事務局）

指導を徹底させていただく。

（髙屋委員）

早く園部公民館を使いたいとの声を聞くが使用開始の予定は。

（事務局）

年度内いっぱいは工事をする予定であるが、年明けに広報をして２月２４日

から申し込みを受け付ける。５月の連休明けから利用開始を考えている。

（事務局）

オンライン協議会の感想を聞かせていただければ。

（武田委員）

直接会って話をする方が記憶には残るが、遠方で開催のこともあるので、こ

の方法でもいいと思う。

（高屋委員）

全体でまとめる場がないので、以前のように全体会で話をするのがいいと思

うが、隔年でもいいと思う。

（城戸委員）

東日本の方とも話をする機会が持てたことは新鮮であった。分科会で残り時

間が表示されると進行役の方はまとめにくいと思う。今日は、いじめ・不登校
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の議題についての分科会に参加させていただいたが、出ていた話で再確認した

いと思うこともあった。今日の感想として、「少しでも学校に行くにはどうした

らいいか」との問いに対し、「学校に行く、戻すのではなく、多様な居場所で自

分らしく学ぶ機会をいかに作るのが重要である」と言われたのが印象的であっ

た。

（渕上委員）

はじめてのオンライン会議であったが、貴重な経験ができてよかった。分科

会は、教育長や校長先生がおられるグループであったが、いろいろな立場の方

と話をするいい機会になった。直接対面で話をする良さもあるので、今後は選

択肢があってもいいと思う。

今後、子ども達が端末を配布され、ＩＣＴ教育を受けることになるが、保護

者の方が経験が少ないので、保護者もこの時代について行ける対策が必要だと

思う。

[次回定例会について]

（教育長）

次回の定例会の日程について令和３年１月２１日（木）午後３時３０分から

開催する。

（委員）

教育長から各委員一人一人に諮り、全員一致で同意する。

（午後５時０３分閉会）
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南丹市教育委員会会議規則第１８条第２項の規定により、ここに署名する。

令和 年 月 日

南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 長

南丹市教育委員会教育長職務代理者

南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員

南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員

南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員

（会議録調製者）

南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 次 長


